

POLSEK

Kapolres Sukabumi Memberikan Apresiasi terhadap Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 5, 2023 - 15:43



Kapolres Sukabumi Memberikan Apresiasi terhadap Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung

Sukabumi - Kapolsek Gegerbitung, IPTU Erman, melaporkan dengan senang hati kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh personil Polsek Gegerbitung pada hari Rabu, 05 Juli 2023, mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai. Patroli dilakukan di sekitar Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung dengan melibatkan AIPDA Ramdani dan BRIPKA Lutfie H. Rabu, 05 Juli 2023

Rute patroli dialogis tersebut meliputi wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam kegiatan ini, petugas patroli memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat setempat.

Pertama, masyarakat dihimbau untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif, serta mengantisipasi terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, petugas patroli juga mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung.

Selanjutnya, sekelompok anak remaja mendapatkan himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Masyarakat juga diimbau agar segera melaporkan kejadian yang menonjol kepada pihak kepolisian guna penanganan yang tepat. Petugas patroli juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Hasil patroli dialogis menunjukkan bahwa masyarakat telah memahami dan mematuhi himbauan terkait kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan patroli tersebut berjalan dengan lancar dan kondusif.

Menyikapi hal tersebut, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi yang tinggi terhadap pelaksanaan patroli dialogis oleh Polsek Gegerbitung. Beliau menyatakan, "Saya mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personil Polsek Gegerbitung dalam melaksanakan patroli dialogis yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Dengan adanya sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua." Ujarnya

Kapolres Sukabumi juga menegaskan komitmen Polres Sukabumi untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami terus berupaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Sukabumi dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat. Mari kita bersama-sama menjaga kerukunan dan ketentraman wilayah kita," tambah AKBP Maruly Pardede.

Diharapkan, kegiatan patroli dialogis seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin dan berkelanjutan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di seluruh wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.